
会 議 録 

 

・会議の名称 富士川町介護保険運営協議会 

       富士川町地域包括支援センター運営協議会 

（合同会議） 

・会議日時 令和５年１２月２２日（金）午後７時３０分～午後８時３０分 

・開催場所 富士川町役場 ２階会議室２０４ 

・出席者  委員１０名（欠席者４名） 

事務局５名（うち１名 サーベイリサーチセンター） 

傍聴席０名 

 

・運営協議会内容 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

（１）第９期介護保険事業計画（案）について 

（２）サービス見込量について 

（３）パブリックコメントについて 

（４）その他 

 

４ 閉会 

 

・発言内容 

 議事 

（１）第９期介護保険事業計画（案）について 

資料に基づき事務局から説明 

 

＜（１）についての質疑応答＞ 

 

委員：介護の認定率を下げたいという目標があるが、介護保険が必要な人に介護
サービスが行き届かないという事態にはならないか。事務局の意向と計画
について伺いたい。 

事務局：介護保険の申請の精査を行う。申請時の聞き取りの中で、本当に介護申請
が必要か、もしくは総合事業の集中支援で対応が可能かを見極める。 



委員： ケアプランチェックについて、現状の役場職員のマンパワーで点検に力を
入れるというのは厳しいのではないか。また成年後見人をやる中で、外部
の目を入れてチェックを行うというやり方も検討してもらいたい。 

事務局：去年からケアプラン点検のやり方を変更した。 

    やり方としては、町内の居宅の事業所のケアマネージャーに、自分が担当
するプランから抜粋して一つ持ってきてもらい、それを別の事業所のケア
マネージャーと職員で点検するというもの。 

月 1 回という頻度で、ケアマネさんも自分の業務にプラスアルファという
形でやってくださってるので、負担にはなるが、お互いの勉強になってい
るので大切な事業と言える。今後は、点検ポイントを絞り、チェックが必
要な案件のみを抜粋するなど、方法を検討したい。 

 

（２）サービス見込量について 

資料に基づき事務局から説明 

 

＜（２）についての質疑応答＞ 

 

委員： 介護保険料の所得段階が 9 段階から 13 段階へと変更となることで、一部
保険料が上がる可能性のある方が出てくる。所得の多い方の上がり幅が大
きくなるが、致し方ないと思われる。 

事務局：富士川町は人口比率からして、所得段階が第 9 段階の対象者が多く所得金
額が高い方が多い。上がり幅をどの程度調整をするか検討中である。 

 

（３）パブリックコメントについて 

資料に基づき事務局から説明 

 

＜（３）についての質疑応答＞ 

 

委員： 地域の方が計画策定に参画できる貴重な機会となる。パブリックコメント
を積極的に提出してもらうための周知活動の工夫が必要。検討してもらい
たい。 

 

〇総括 

 



委員： 今後パブリックコメントにおいて意見を募集し、反映した内容を次回の第
4 回の運営協議会にて確認し検討していきたい。 

    引き続きよろしくお願いいたします。 

以上 

 

令和 ５年 １２月 ２８日 

 

 


